

Zofingen, 6. Mai 2020

## Wiederaufnahme des Präsenzunterrichtes an der Schule Zofingen

Liebe Eltern / Erziehungsberechtigte

Nach drei Wochen Fernunterricht und sicherlich auch einem grossen Einsatz Ihrerseits, startet ab Montag wieder der Präsenzunterricht. Der Regierungsrat Alex Hürzeler hat dazu bereits einen Brief an die Eltern verfasst: [Informationsschreiben für Eltern](#). Darin teilt er Ihnen bereits mit, welche Schutzmassnahmen getroffen wurden und wie es bezüglich Unterricht, Noten und Zeugnis weitergeht. Sie finden das Schreiben des Regierungsrates auch auf der Webseite der Schule Zofingen.

Ich möchte Ihnen mit diesem Schreiben weitergehende Informationen geben:

### Schulveranstaltungen

Alle Schulveranstaltungen, wie Elternabende, Schulreisen, Lager, Besuchstage, Schulschlussfeiern usw. sind bis zum Schuljahresende abgesagt.

### Schutzmassnahmen

- Erwachsene Personen, die nicht direkt im Schulbetrieb involviert sind, zum Beispiel Eltern, die ihre Kinder zur Schule bringen, sollen das Schulhausareal meiden. Wir bitten Sie daher ihre Kinder nicht bis ins Schulhaus / den Kindergarten zu begleiten und das Schul- / Kindergartenareal zu meiden. Dies gilt während den Unterrichtszeiten auch für den Spielplatz beim GMS.
- Auf dem Schulareal ist auf das Teilen von Essen und Trinken zu verzichten. Besprechen Sie dies bitte mit ihrem Kind und geben Sie ihm ein entsprechendes "Znüni" mit.
- Schülerinnen, Schüler und Lehrpersonen bleiben zu Hause, wenn sie Husten und Fieber haben. So kann eine weitere Verbreitung einer eventuellen Corona-Erkrankung eingedämmt werden. Auch Schüler und Lehrpersonen, die mit einer Person im gleichen Haushalt leben, die an COVID-19 erkrankt ist, bleiben für mindestens 10 Tage zu Hause.
- Türen bleiben, wenn immer möglich, offen (Beim Schulhaus GMS sind die Eingänge Ost und West gesperrt, die Schülerinnen und Schüler betreten das Schulhaus über die mit Schiebetüren ausgestatteten Eingänge Nord und Süd).

### Hygiene-Massnahmen

- Regelmässiges und gutes Händewaschen
- kein Händeschütteln
- kein Essen und Trinken teilen.
- Der Abstand von 2 Metern zu den Lehrpersonen muss eingehalten werden.

Es ist mir ein Anliegen, dass Sie diese Massnahmen mit Ihren Kindern besprechen. Es ist uns wichtig, dass unsere Schülerinnen und Schüler aber auch die Lehrpersonen gesund bleiben und wir den Schulbetrieb aufrechterhalten können. Gemeinsam können wir dies erreichen - wir zählen auf Ihre Unterstützung.

Vielen Dank für Ihren Beitrag zu einer gesunden Schule.

Freundliche Grüsse  
SCHULLEITUNG ZOFINGEN



This Rohr, Gesamtleiter